



てがるにチャレンジ

防災に役立つグッズづくりを開催しました

7月17日（日）10時からビーチホールまがたまで防災に役立つグッズづくりを開催しました。園児から高齢者まで34人の参加があり、日本赤十字社奉仕団の五十嵐さん、小林さん、清水さん、猪又さんを講師に迎え、風呂敷を使った防災頭巾、新聞紙でのスリッパづくり、ダンボールベットの組み立て、アルファ米を使ったパッククッキングを行いました。

防災ずきん作り



参加者の感想（防災ずきん、スリッパ）

- ・ふろしきとタオルで防災ずきんをつくれることをはじめてしりました。
- ・ずきん作りや新聞紙でスリッパをつくるのが楽しかったです。
- ・新聞でスリッパができるのかと思いました。

防災ずきん完成



アルファ米
お湯を入れるだけ



新聞紙でスリッパづくり



参加者の感想（ダンボールベット）

- ・ダンボールベットが手軽に作れたうえ、強度がしっかりしていて驚きました。
- ・やり方は分からなくても組み立てられるダンボールベットはよかった。

20分で出来上がり



参加者の感想（アルファ米）

- ・お米がおゆでできるのがびっくりしました。
- ・アルファ米すごい。小さくても50人分もあるのにびっくり。

ダンボールベット作り



50人分の五目ごはんが完成



参加者の感想（グッズづくりを体験して）

- ・災害が多くなっているのととてもためになりました。
- ・楽しく分かりやすく防災グッズを作ることができました
- ・親子で楽しく学べて良かったです。
- ・気楽にできてよかったです。
- ・毎年やれば良い企画だと思います。

ダンボールベット完成



二人が寝ても大丈夫